

2021

たじまケーブルテレビジジヨニだより

2021年  
7月31日号  
NO1  
改訂版

# 田島祇園祭 注連縄はり～例大祭～本祭

## 大祓式

6月30日、大祓いが行われました。祇園祭本番に向けて身と心を清める式です。新型コロナウイルス感染症感染防止の為、祭の当番党屋である上中町から党本の阿部保憲氏、長谷川祐樹氏合わせて党屋組6人、神社関係者6人が参加しました。宮司から渡された人形(ひとがた)に三度息を吹き込みけがれを人形に吹き込み川に流しました。このあと、祇園祭に向けて本格的な準備に入りました。

大祓式：田島祇園祭を取り仕切るお党屋らが半年のけがれを祓う。1年の半分となる6月30日田出宇賀・熊野神社で行われる。関係者が祇園祭本番に向けて身と心を清める。



人形の人形(紙)を池へ流す



7月22日



田島保育園

7月7日の神事は党本で行われました。神事後、しめ縄を玄関にはりました。党屋らは4つ足や2つ足の食べ物を食しない、祭前の 致祭 まいみ に入りました。

7月22日、例大祭が行われました。党屋組から7人参加しました。田島保育園では例大祭に太鼓を演奏し奉納しました。

7月23日、神殿にお供え物をお供えする本祭の日です。例年であれば、七行器行列の日ですが今年はいりませんでした。この日は男性の党屋ら7人が、神殿で塩サバや赤飯などを供えました。神事のみ田島祇園祭でしたが疫病退散、地域の安寧を祈り無事終了しました。



7月23日 上中町党本前

## 祇園祭当番党屋上町上側へ



祭式格例帳と収納箱

7月24日、当番党屋が、令和3年度田島祇園祭上中町御党屋組から上町上側御党屋組へ引き継がれました。引き継ぎは上中町党本、阿部保憲さん宅で行われ、上町から細井信浩さん、星周平さんが出席しました。「よろしくお願ひします」と『祭式格例帳』と『緒道具引渡書』を手渡しました。

祭式格例帳は明治23年に増補と記され、伝統の重みを感じる物でした。御黨屋常備と言う箱に納められ、参加者は「初めて見た。歴史の重みを感じた」と話していました。

## 田島祇園祭屋台歌舞伎上演

今年度は屋台上で歌舞伎上演が行われました。上演の様子はCATVのyoutubeサイトから見る事が出来ます。



## 東京2020オリンピック・パラリンピック ホストタウン アルメニア共和国

2019年夏、南会津町は東京2020オリンピック・パラリンピックのアルメニア共和国のホストタウンに登録されました。南会津町とアルメニア共和国はレスリング競技でつながりました。

今年、7月2日、アルメニア共和国の新しい駐日大使アレグ・ホヴァニシャン閣下が南会津町を訪れました。大使と大宅町長ら関係者が、これまでの交流や試合終了後の選手の南会津での交流について懇談しました。競技終了後に数人の選手が町を訪れ、ちびっこレスリングのメンバーとの交流が予定されましたが、7月中旬、選手が来町しないことが決まりました。

7月18日、ホストタウン国の料理を体験する「アルメニア共和国料理教室」が御蔵入交流館調理室で行われました。大使館や料理の指導者とZOOMで結びリモートで行われました。ぶどうの葉っぱで肉と米を包む「トルマ」や香草とヨーグルトのサラダ「ジャジク」、胡桃のパイ「パクラバ」を作りました。終了後はリモートでアルメニア紹介の写真などを見ました。

参加者らは「アルメニアはきれいな国、行ってみたい、ぶどうの葉っぱを使うのは初めて、日本と違いスパイスを多く使う、また作ってみたい」と感想を寄せました。



アレグ・ホヴァニシャン閣下と大宅町長



ZOOMで料理教室

### チャンネル一覧

- 1 NHK総合
- 2 NHK教育
- 4 福島中央
- 5 福島放送
- 6 テレビユー福島
- 8 福島テレビ

### 11 水曜日午後7時より

コミュニティチャンネル

11ch 受信設定→UHF帯域  
→再スキャン。ご自分で設定できない方は、お電話頂ければ、設定に伺います。

### アナログCH

- 2 チャンネルネコ
- 4 スーパーチャンネル
- 6 ガオラ
- 10 コミュニティチャンネル
- 10 朝日ニュースター
- 12 ムービープラス